



**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE**

Brussels, June 1983

EAGGF Guidance Section aid pursuant to Council Regulation (EEC)
No. 269/79 of 6 February 1979 establishing a common measure for
forestry in certain Mediterranean zones of the Community (1983)

On 30 June 1983 the Commission decided to grant aid from the EAGGF Guidance Section towards projects involving forestry operations in certain Mediterranean areas of Italy and France.

Nine special Italian programmes received aid totalling LIT 39 029 782 185, to be shared out as follows : LIT 6 000 million for Tuscany, LIT 16 700 million for Sardinia, LIT 14 100 million for Emilia Romagna and LIT 2 200 million for Liguria.

The four French projects received aid totalling FF 93 374 306, to be shared out as follows : FF 35.1 million for Languedoc-Roussillon, FF 42.7 million for Provence - Alpes - Côte d'Azur and Drôme, FF 6.8 million for Ardèche and FF 8.7 million for Corsica.

The breakdown by the main categories of work financed is as follows :

	Afforestation (ha)	Improvement of deteriorated forests(ha)	Forest roads (km)	Fire protection (ha)	Associated work (ha)
FRANCE	5 355.5	6 662.3	224.8	13 673.1	3 600.6
ITALY	6 055	12 229	339	34 076	7 420
	11 410.5	18 891.3	563.8	47 749.1	11 020.6
	=====	=====	=====	=====	=====



**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, juin 1983

Octroi du concours du FEOGA, section Orientation, dans le cadre du règlement (CEE) n° 269/79 du Conseil du 6 février 1979 instaurant une action commune forestière dans certaines zones méditerranéennes de la

Communauté

Année 1983

Le 30 juin 1983, la Commission a décidé de l'octroi du concours du FEOGA, section Orientation, pour les projets relatifs à des opérations forestières dans certaines zones méditerranéennes en Italie et en France.

Neuf programmes spéciaux italiens ont reçu un concours global d'un montant de 39.029.782.185 LIT répartis de la manière suivante : 6,0 en Toscane, 16,7 en Sardaigne, 14,1 en Emilie Romane et 2,2 en Ligurie.

Les quatre projets français ont reçu un concours total de 93.374.306 FF dont 35,1 millions FF dans le Languedoc-Roussillon, 42,7 pour la Provence - Alpes - Côte d'Azur et la Drôme, 6,8 pour l'Ardèche et 8,7 pour la Corse.

Les principaux travaux financés se répartissent de la manière suivante :

	<u>Boisement (ha)</u>	<u>Amélioration de forêts dégra- dées (ha)</u>	<u>Chemins fo- restiers (km)</u>	<u>Lutte con- tre l'in- cendie (ha)</u>	<u>Travaux connexes (ha)</u>
FRANCE	5.355,5	6.662,3	224,8	13.673,1	3.600,6
ITALIE	6.055	12.229	339	34.076	7.420
	11.410,5	18.891,3	563,8	47.749,1	11.020,6